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Anfrage der FDP Ratsfraktion vom 28.09.2021 für die Sitzung des Betriebsausschusses 

Umweltbetrieb (BUWB) am 05.10.2021 – öffentlicher Teil der Sitzung 

Mehrstellen Radwegekonzept 

 

Frage:  

Wie werden diese für das Radwegekonzept benötigten neuen 7,7 Stellen durch erhöhte 

Zuweisungen seitens der Stadt gegenfinanziert? 

 

Antwort: 

Mit der Umsetzung des Radverkehrskonzeptes sind für 2022 nicht 7,7, sondern 
zunächst 3 Mehrstellen verbunden. 

Diese Mehrstellen für die Umsetzung des Radverkehrskonzeptes werden erforderlich, 
um die Vorgaben zur regelmäßigen Reinigung und den Winterdienst für geplante neue 
Radwege und zusätzliche Reinigungsleistungen, die über die 
Verkehrssicherungspflichten hinausgehen, insbesondere auf den Radwegen 
außerhalb der geschlossenen Ortslage, umzusetzen. Nach ersten Auswertungen 
ergeben sich zusätzlich rund 150 Reinigungskilometer. 

Diese Aufgabe kann nur sukzessive mit 3 zusätzlichen Radwegkehrmaschinen 
sichergestellt werden. Hierfür sind 4 zusätzliche Fahrerstellen, 2 im Jahr 2022 und 2 
im Jahr 2023, und eine Mehrstelle für die Radwegkontrolle erforderlich. 

Für diese neuen Aufgaben sind mit dem Amt für Verkehr entsprechende 
Zuweisungserhöhungen für 2022 abgestimmt. 

 


